

## Diamantene Hochzeit



Auf einen gemeinsamen Lebensweg von stattlichen 60 Jahren konnten am Donnerstag, den 12. März die Eheleute Apollonia (genannt Loni) und Erwin Bähr zurückblicken. In ihrem Haus in der Rheingönheimer Straße beging das Ehepaar, das dort seit 40 Jahren wohnt, seine diamantene Hochzeit.

Tochter Petra, die Enkelkinder Nina und Markus sowie Urenkel Nora vervollständigen das Eheglück des Jubelpaares.

Während ihres Berufslebens war der Jubilar bei der BASF 40 Jahre im Versandwesen tätig und seine Frau als Näherin bei Trikotwaren-Helfrich sowie bis zur Geburt der Tochter bei der damaligen Gunda. Der 83-jährige Jubilar wurde für 70 Jahre Mitgliedschaft bei der FG 08 geehrt, wo er in der 1b spielte und seine Flanken unnachahmlich waren.

Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eröffnete den Reigen der Gratulanten mit Glückwünschen im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit flüssigem Inhalt. Des Weiteren gratulierte der 1. Beigeordnete Manfred Gräf im Namen des Landrates mit einem Weinpräsent und überreichte ein Glückwunschsreiben von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Pfarrer Heiko Schipper gratulierte mit den besten Segenswünschen.

*(Amtsblatt vom 19. März 2020)  
(Text und Bild: Gerd Deffner)*